## 



## Invertir en la Educación, Estudiantes y Maestros de Nevada

Un sistema educativo de alta calidad y con preparación futura es vital para los estudiantes en Nevada. *iNVest* ofrece a los creadores de políticas un mapa de ruta para crear las condiciones previas necesarias que habilitan a los educadores para mejorar el logro estudiantil en Nevada.

La Asociación de Superintendentes Escolares de Nevada (NASS), conformado por 17 superintendentes Escolares de Distrito y el director Ejecutivo de la Autoridad Escolar Estatal de la Escuela Autónoma Pública, ha desarrollado y compartido prioridades *iNVest* con legisladores y partes interesadas, participan como una voz integral en cada sesión legislativa. Juntos, NASS y los creadores de políticas han configurado positivamente la legislación para los estudiantes de Nevada por más de dos décadas y aún existe trabajo por hacer.

Mientras los nevadenses se preparan para la sesión legislativa de 2025, NASS continúa sosteniéndose en la pregunta principal: "¿Qué se necesita para mejorar el logro estudiantil en Nevada?"

- Fondo de educación óptima para los estudiantes de Nevada.
- Innovación para un sistema centrado en el alumno y preparado para el futuro.
- Un sistema de responsabilidad que mida lo que importa.
- Inversión en salud mental escolar para los estudiantes y el personal.
- Oportunidades de participación a NASS para desarrollar mecanismos a nivel estatal para crear entornos de aprendizaje seguros Preparados para el Futuro para todos los estudiantes y el personal.



La Legislatura de 2025 desempeñará un papel primordial para fortalecer el panorama y los resultados educativos de Nevada al abordar y aprobar una legislación que:

Proporcione financiamiento óptimo para los estudiantes de Nevada. Continuar las mejoras sustanciales en el financiamiento por alumno como lo identificó la Comisión de Financiamiento Escolar. Financiar totalmente las ponderaciones asignadas en el PCFP para que todos los estudiantes reciban el nivel de apoyo apropiado y equitativo sin importar su código postal o circunstancias. Las ponderaciones del fondo por alumno para todas las categorías para las que califica un estudiante, en lugar de solamente la ponderación con más peso.

Proporcione las condiciones para la innovación de un sistema Centrado en el Aprendiente y Preparado para el Futuro donde los estudiantes desarrollen los dominios descritos en nuestra Descripción Estatal de Nevada. Los legisladores pueden hacer una diferencia al modernizar los estatutos educativos para incentivar experiencias innovadoras y evitar mandatos como cursos adicionales requeridos que eliminan las oportunidades para que los estudiantes se inscriban en proposiciones de cursos innovadores.

Proporcione un Sistema de Responsabilidad que comparta la historia completa del estudiante y mide lo que importa. Se debe modernizar el sistema escolar actual para ver al niño de manera total. La legislación de 2025 es una oportunidad para considerar lo que importa más para el éxito estudiantil y como medirlo. Mientras todos estamos enfrentando medir lo que importa este año, le solicitamos a los legisladores consideren las flexibilidades o maneras de habilitar a las escuelas para que muestren cuando y como sus estudiantes están teniendo éxito demás de los estándares actuales para matemáticas y ELA.

Proporcione inversión en la salud mental escolar para estudiantes y el personal. Garantizar un financiamiento para apoyar la salud mental de los profesionales escolares y los recursos para todas las escuelas y estudiantes en Nevada. Los estudios han demostrado que este tipo de apoyo es de suma importancia para asegurar que cada joven en Nevada prospere.

Proporcione inversión en un entorno de aprendizaje seguro Preparado para el Futuro para todos los estudiantes y el personal. Garantizar fondos destinados para ayudar a los distritos a diseñar entornos que sean favorables para las experiencias de aprendizaje centradas en el estudiante, así como también para que los distritos cumplan con los requisitos actuales alrededor del mantenimiento operativo y preventivo.

Estas prioridades reflejan las necesidades de todos los distritos escolares mientras avanzamos preparados para cumplir con el llamado para diseñar sistemas que estén centrados en el aprendiente y enfocados en el futuro.

La Sesión Legislativa de 2025 es una oportunidad, mediante el trabajo conjunto de las comisiones actuales y la Descripción de un Aprendiente, para considerar lo que es más importante para el éxito estudiantil y como medirlo. Los superintendentes valoran el trabajo realizado en el pasado por la Legislatura de Nevada para responder a las necesidades de los estudiantes en el salón de clase de Nevada y están anhelando trabajar con los legisladores durante el 2025 y en lo futuro.